

Sommerferien

Beschluss der Vollversammlung des Landesjugendrings am 5. April 2014

Der Landesjugendring Baden-Württemberg unterstützt die Forderung des Bundesjugendrings von mindestens zwei bundesweiten Ferienwochen im Sommer.

Der Vorstand und die Kommission Bildung wirken in ihren Gesprächen und Aktionen darauf hin, dass Baden-Württemberg in der Kultusministerkonferenz diese Position unterstützt.

*Beschlossen in der Vollversammlung des Landesjugendrings Baden-Württemberg e.V. am
5. April 2014.*